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アジェンダ 21すいた 会議録（令和 5年 4月） 

作成者：松本 

会議名 幹事会 

日 時 令和 5年 4月 21日（金）10:00 ～ 12:00 

場 所 オンライン開催 

出席者(敬称略) 
幹 事 

三輪信哉、福井一彦、小田信子、水川晶子、藤田和則、北和弘（阪大社会

連携課）、井原麻琴（大阪ガス）、荒堀尚（大阪ガス） 

事務局 小山、篠田、田中、松本 

欠席者(敬称略) 池渕佐知子、馬場多佳子、馬場慶次郎 

議事次第 

 

 

 

1. 役員交代に伴う後任選任について（資料 1） 

2. 報告（各部会、FSPチーム、各団体（市民団体、企業、大学等）、行政より） 

3. 定時総会について 

4. 環境月間ロビー展示について（資料 2、3） 

5. その他 

(1) 環境表彰の推薦について（資料 4） 

(2) 市民共同発電について（エネルギー部会検討結果） 

(3) 環境団体の意見交換ツールについて 

配布資料 ●幹事会次第 

●資料 1 役員交替に伴う後任選任 

●資料 2-1 R5議案書 1号議案(活動報告)(案) 

●資料 2-2 R5議案書 3号議案(活動報告)(案) 

●資料３ 総会第 2部候補  

●資料４ 環境表彰関係書類 

1 役員交代に

伴う後任選任

について 

変更事項 

〇大阪大学共創推進部社会連携課 吉田寛仁さん→北和弘さん 

〇大阪ガス㈱ 荒堀尚さん→井原麻琴さん 

〇藤田和則さんの所属を「NPO法人すいた環境学習協会」→「市民」に訂正 

 

2 報告 ■資源部会（水川） 

・5月 20日（土）自然部会が開催するみどりのカーテン講座に、ヘチマの種を提供

して参加する予定。 

・6月の環境月間パネル展示に参加する予定。 

・今年度の活動報告と計画については、量り売りの店を発掘、ドギーバックの推進な

ど検討中。 

・ディオスのマルシェについては、年間計画のどこかで出展したいと思っている。 

 

■エネルギー部会（福井） 

今回は活動がなかった。活動報告と計画については、岡本さん中心で作成中。 

 

■自然部会（藤田） 

 ・5月 20日（土）みどりのカーテン講座を開催予定。 

・先日の部会で議案の検討を行った。 

・９月 23日（土）に前回好評だった自然観察会を再度行う予定。 

・講師の謝礼の件でランクを分けない方がいいという意見が出たので幹事会にかけた

い。 

 

■フラッグシッププロジェクトより 

【食ロス】（水川） 

・てまえどりキャンペーンは 10月を強化月間としている。 
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・すいた食べきり運動協力店に対して、登録内容の変更がないか書面を郵送して確認

する予定（5月）。新規協力店の開拓は、来年（3月以降）に行う。レストラン・バ

ードツリーとの連携も継続して考える。 

 

【温暖化】 

・９、10月に行うクールアースウィークの議論中である。場所は江坂公園を考えてい

る。CATさん、大久さんに協力をいただく。従来どおり演奏者を募集し、HPにア

ップする予定。 

・あまがさきオーブンカレッジとの連携が進む中で、すいたクールアースウィークに

何らかの形で参加するとのこと。 

・すいた環境教育フェスタの参加団体にもクールアースウィークへ参加するよう呼び

掛ける。 

 

【市民環境会議】（小田） 

特に報告することはない。 

 

【大阪ガスネットワーク】（荒堀、井原） 

環境省の脱炭素地域づくり支援事業で、脱炭素先行地域の計画書を提出しようとして

いる自治体のバックアップや、重点対策加速化事業のサポートができないか PRして

いる。 

 

【大阪大学】（北） 

特に報告することはない。 

 

【三輪代表】 

大阪学院大学に新しく着任した教授（鴻巣先生）がいる。オブザーバーとして幹事会

に入って意見をもらいたいと思っている。 

→（承認された。） 

 

【事務局】 

今後は監事（リコージャパンとテラニシ）に、少なくとも幹事会の日程は知らせる。 

 

【三輪代表】 

プラザが会員であるが幹事に入っていないので考えたい。 

→次の総会でお願いすることになる。 

 

【事務局】 

次の総会は役員の選任があるので、市民枠の幹事の皆さまは続投するか、他の人を推

薦するか考えてほしい。 

 

3 定時総会に

ついて 

日時：7月 15日(土)13：00～※午前中準備 

場所：まちなかリビング北千里 

・オンライン併用が必要かどうかについて 

対面開催のみとする（コロナ等、国の方針で開催できない場合は書面開催とする） 

・定時総会までのスケジュール：次第のとおり。 

各部会・FSPの議案書素案の提出〆：4月末 

事務局が書いた全体事業の部分の修正等の〆：4月末 

 

・第 2部について（資料 3） 

提案は以下のとおり。 
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映画会 価格 備考 

wende2～未来へのアプロー

チ～ 

5万円（100人まで） 2022年 

ゼロ・ウェイスト PLUS～持

続可能な暮らし～ 

基本料金 2.2万円＋大人 1,100円

（中高生 550円）×人数 

 

グレタ～ひとりぼっちの挑戦

～ 

50席以下 5万円＋税 

51～100席 7万円＋税 

 

マイクロプラスチック・スト

ーリー 

200＄（約 2.9万円） アジェン

ダで再上

演 

講演会 内容 

堀孝弘さんの講演会 京都市のごみ減量推進会議のメンバー 

スーパーでの調査「好事例報告会」 

吹田市でもこの調査ができる可能性 

（意見） 

・エネルギー部会はwende2を押す。 

・堀さんの講演会は、幹事会の場だけではなく、減量推進活動委員さん、ごみ

減の会議、スーパー等で周知し、大々的にする方がいいと思う。 

・マイクロプラスチック・ストーリーは再演で、資源部会で上映しているの

で、別の団体が上映して広めるのがいいと思う。 

 意見の〆：4月 26日（水）17時（事務局まで） 

→事務局、代表、副代表で決定する。 

 

・市民委員について 

今年は定時総会の役員の改選の年なので、市民枠の幹事に立候補される方は、会

員 3人から推薦をもらう必要があるので周知。 

 

4環境月間ロ

ビー展示につ

いて 

期間：6月 12日（月）～19日（月） 

（展示パネルの希望数） 

食 ロ ス：5～8枚 

資源部会：2枚以上 

温 暖 化：2枚以上（コンサート、ウィーク各 1） 

自然部会：2枚以上 

エネルギー部会：2枚以上 

環境月間ポスター（環境省から）用：1枚 

→１６＋α枚準備する。 

（長机の希望数） 

太陽光パネルの実物展示用：1脚 

アジェンダ 21すいたのリーフレット、エコレター等を置く用：1脚 

※新しくポスターを作る場合のデータ提出〆：5月末（印刷発注があるため）。 

※太陽光パネルを展示する場合で人がそばにいる必要がある（盗難防止）場合は 

 椅子を事務局で用意。 

 

4その他 (1) 環境表彰の推薦について（資料 4） 

●すいた環境フェスタに来ていた、阪大の中で給水機を設置するために活動してい

る学生グループを推薦するのはどうか。（グループ名未確認） 

→実際に設置していることや、阪急電車での給水機設置の実証実験データが欲しい

という話もしていることより、表彰の対象として問題ない。 

→山口さんに推薦書の記載を依頼する。 

提出〆：4月 26日（水）17時（推薦書を記載した状態で事務局まで） 
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(２) 市民発電（エネルギー部会検討結果） 

直近の温暖化会議に井上さんから温暖化プロで市民共同発電所を進めたいと提案が

あったが、まずエネルギー部会で議論するようお願いした。進捗を聞きたい。 

（福井副代表） 

エネルギー部会単体ではなく、部会を超えてプロジェクトチームを作って、いろん

なところからアドバイスをいただきながら進めたいという話になっている。 

（三輪代表） 

アジェンダの構成メンバーだけでチームを作るのではなく、勉強会を開催し、参加

者を集める進め方もあると思う。進め方については、事務局、福井副代表と相談し

て決めたいと思う。エネルギー部会では見解の統一をお願いする。 

→（この進め方で承認された） 

 

(３) 環境団体の意見交換ツールについて 

前会議では、BANDは日常に入り込んでないので過疎化するのではないかという話

が出た。10月の環境フェスタ委員会まで試用するという話だったが、投稿自体も少

ないと思う。 

・更新が少ないと、疎遠になる。 

・幹事は積極的に使うようにする。 

・事務局は議事録の更新をUPする。 

 

(４) 情報の取扱いについて 

マイクロプラスチックの映画の上映会で、イベントや環境の情報が欲しいという人

に、水川さんの個人のメールアドレスでやり取りしてよろしいか。 

→資源部会の水川さんとして送るのであれば、問題ないということで承認された。 

 

次回予定日  令和５年 5月 9日（火）13時 00分から 14時 30分（予定）オンライン予定 

 

 


